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岡田会長エレクト

  ※12月22日の繰上げ例会です。

年末家族会17時30分～観月苑

特別休会日

12月15日(水)

12月19日(日)

第809回

2010年12月1日

12月29日(水)

会員卓話12:30～

会員卓話12:30～

12月　8日(水)

広瀬 敏之会員

　12月の誕生祝い

阿部 英輝会員

誕生祝挨拶　

皆さん、こんにちは。今月の１９日年末家族会では、

本当に大勢の会員そしてご家族の方に来て頂きたい。

そのように願っております。今日出席の皆さん、仲間

内でも声を掛け合って頂きませんでしょうか。今、お

孫さんと一緒に出られる方もいらっしゃいます、何と

か沢山の出席をお願いいたします。予報では明日から

１週間位１２月らしからぬ暖かさ続くと言われてます。

私も60を過ぎて寒さが身に凍みますので、少しでも暖

かいことは、良いことだと思いますが、皆さん如何で

しょうか。今日は、臨時総会ということで後ほど発表

もあろうかと思いますけど、1つ宜しくお願いいたし

ます。

例会後理事会を行います。

１２月１９日家族会がございますが案内を来週

月曜日に発送、週末までに返事を戴きたい、期

日までに返事のない方は、欠席扱いとさせて戴

きます。

谷口会長

野村幹事



 　

　

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
前々回　８０９回 42
今回　８１０ 42

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　       　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール　         <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広单ＲＣ：北海道ホテル                                        帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　  　               清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ          　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　                                   　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
中山正良・白木幸久・小高良樹・高橋辰雄・阿部英輝・原田稔三・前田敏・佐藤誠・小枝秀則

　 

　

メークアップ 欠席 出席率

千葉　悟　出席委員長(次回例会報告）　

こんにちは、11月17日の行われた家庭集会の発表をして

いただきます。スピ－カの確認をしなかったのですが、１

班が佐藤さん､２班が黒川さん３班田中さん４班は欠席で

すので私の方から確認いたします。６分位で話して頂きた

い､音更ﾛ-ﾀﾘ-に入って良かったこと、改善したら如何かな

と言う事を述べて頂きます。

＊１班は、谷口会長、高橋さん午来さん作田さん石王さん

でした。良かったこと、異業種との交流･若い方年配の方

との交流･ﾛｰﾀﾘ-仲間での仕事での得になった･ﾛ-ﾀﾘｱﾝと言

う事で遠くに行っても信頼が得られた。改善点、出席のこ

と皆さんで積極的に声掛けをして集まって頂く。もう1点

は、食事を改善したら良い｡会費ももう少し安くしたら会

員も増えるのでは。＊2班私達の班は、岡田さん宇野さん

畠山さん小枝さんの５名です。良かったこと、３つです1

つ目がすばらしい友人が沢山出来た･2番目に美味しいお

酒が飲める事･3つ目、仕事とは別の世界が見える。改善

点 各会･委員会出席する事が大事･谷口さんもいらしやい

ますが、女性会員も増やしたい･3つ目夫婦同伴例会を増

やすべき･音更ﾛ-ﾀﾘ-のご婦人の会を作ったらどうか、新入

会員にも声を掛ける。＊３班は、阿部会員 野村会員 富

田会員 広瀬会員と私５名です。平均年齢48.6歳と若い

会員です。良かったこと、世代を超えた仲間が出来た、異

業種交流が出来たので商売に繋がった、町内以外の地域交

流が出来た。若干ではあるが、社会奉仕にかかわれた、

色々な人の話を聴ける、 改善点 例会･催事案内の出欠

の返事が来ない･。昼食が残りもったいない･卓話の一部の

時を座談会で会員の意見を聞く場にしては、会費の見直

し･強制的な組織にならない様にして欲しい。

皆さんこんにちは、それでは、２０１1年～２０

１2年の理事の皆さんのお名前を発表させていた

だきます。

会 長 岡田 幸紀

副 会 長 猪子 茂昭

会長エレクト 高倉 功和

幹 事 白木 幸久

会 計 千葉 悟

ＳＡＡ 黒川 吉一

直前会長 谷口 善一

クラブ奉仕理事 猪子 茂昭

職業奉仕理事 畠山 誠一

社会奉仕理事 向平 敏孝

新世代奉仕理事 村瀬 正明

国際奉仕理事 宇野 英介

広報委員会

先日地区の広報雑誌の委員長から召集がありま

した、ロタリ－友の投稿について各クラブの投

稿協力第6分区の各幹事･委員長が出席して行わ

れた。昨年2500地区の投稿数が５投稿しかな

い、とにかく投稿が少ない、2510地区では21

投稿がある差異が16あります、畠山ガバナ－補

佐の顔もありますので採用されるかは別として、

各クラブ頑張って１つでも２つでも多く投稿し

てほしい。 何か話題がありましたら個人でも

クラブ全体でもお知らせください。私共も１つ

でも２つでも投稿したいと思いますので皆さん

のご協力を、お願いいたします。

次年度理事決まる！

ﾛｰﾀﾘ-情報委員会

石王 亨 今年も後１ヶ月寒さも一段と厳しくなってきまし

た、お互いカゼなどに十分注意をしましょう。

小野信次 一年もあとわずかよろしく。

谷口恭子 長男が結婚いたしました。

ありがとうございます。

本
日
の
食
事


